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Anfrage zum Thema „Umgang mit E-Rollern“ 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, 
 
ich bitte um Beantwortung der Anfrage durch den Oberbürgermeister.  

 

In den letzten Wochen erhielt ich mehrfach Anfragen von Bürgern der Stadt 

Neubrandenburg zur Problematik im Umgang mit E-Rollern.  

 

Mieter und Anwohner aus der Salvador-Allende-Straße beschwerten sich vermehrt, 

dass vor den Hausnummern 22 und 24 eine Vielzahl von E-Rollern auf dem 

Bürgersteig und auf den Rasenflächen abgelegt werden. In diesen beiden 

Hausaufgängen wohnen überwiegend Asylanten und Flüchtlinge aus der Ukraine, 

welche die E-Roller nutzen, jedoch nicht ordnungsgemäß abstellen.  

 

Leider sieht man dieses Problem in der ganzen Stadt.  

 

Daher bitte ich um Prüfung, ob der Betreiber der E-Roller sowie das Ordnungsamt 

sich diesem Problem annehmen, um eine Verbesserung zu erreichen.  

 
Ich bitte Sie nicht den langen Verwaltungsweg unter Einbeziehung aller Zuständigen, 
sondern kurzfristig daran zu arbeiten!! 

 
Vielen Dank im Voraus! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
gez. Ratsherr Hans-Jürgen Schwanke 
Bürger für Neubrandenburg 
 
 




